

Fecha: 28-06-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: Agenda Fin DE SEMANA

Pág.: 20
 Cm2: 880,8
 VPE: \$ 2.118.387

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida



PANORAMA DESTACADO:

Tetite Tutate presenta su programa de tele familiar "Canal Cachivache"

Tetite Tutate, la compañía de teatro y música formada en Concepción, 2010, prepara un particular show familiar para celebrar el éxito del disco "Canal cachivache". Por este motivo es que este domingo, desde las 16 horas, en Casa de Salud, presentarán una puesta en escena, donde los payasos Toti, Tate y Teto estarán musicalizando historias y vivencias inspiradas en su entorno, su vida en el barrio, ahora, "imaginando que son parte de un canal de televisión", tal como contaron desde la producción del evento. Temas como "En bici", "Deporte", "No me aburro" y "Vecina", parte del disco, también serán parte de esta aventura musical en formato rock y de ritmos latinoamericanos. La propuesta tendrá un enfoque colorido y muy visual. Tetite Tutate lo integran Christian Estrada (composición, bajo y voz), Paolo Marisio (guitarra y voz), Servando Poveda (batería y voz), Pablo Villablanca (dirección artística), Carolina Reyes (producción) y Lilith Fernández en difusión.

Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

Internarse en Nahuelbuta

La exposición "Nahuelbuta: un imaginario territorial silenciado", del fotógrafo local Sady Mora, se desarrolla en torno al imaginario convencional de Nahuelbuta, el que -en palabras del artista- ha prestado poca atención a las dimensiones cultural, social, política y espiritual que "emanan de sus comunidades en su relación de vida con el territorio de la montaña". Con curatoria de Carlos Comejo, presenta un imaginario territorial "silenciado de resistencia de comunidades mapuches" del Valle de Cayucupil, en el corazón de la Cordillera de Nahuelbuta.

Disponible en la Casa del Arte UdeC. Entradas gratuitas en ticketplus.cl.

Teatro con mirada queer

Se presenta la obra "Ganímedes o la tragedia musical de un destino queer" de la compañía El Retorno Biobío, bajo la dirección de Raúl Pizarro. Propuesta de teatro musical se cuenta la historia de Ganímedes príncipe troiano es raptado por Zeus al obsesionarse con su belleza. Lo convierte en copero de los dioses y su amante.

Hoy, a las 19.30 horas, en la Sala Principal del Teatro Biobío. Entradas en www.teatrobiobio.cl.

Temporada de arte

Está abierta la muestra "Conexiones temporales: territorio e imaginario", del artista local y ex alumno UdeC, Christian Peña Maldonado. Se compone de acrílicos sobre tela y técnicas mixtas sobre cartón.

Disponible la Sala David Stitckin UdeC, en la Galería Universidad de Concepción. Gratis.

Blanco y negro

El fotógrafo Gonzalo Urrea presenta la exposición "Rapa Nui: Black & White", donde se retratan los paisajes y colores de la isla en blanco y negro.

Disponible en Galería de Arte Rukaliñué, en Cochrane 791. Entrada liberada.



Parque Pedro del Río tiene una invitación para la familia

Hasta el 7 de julio se extenderá la nueva programación invernal en el Parque Museo Pedro del Río Zañartu. "PRZ en Invierno: a explorar y proteger" es una invitación familiar, para conectar con el patrimonio histórico y natural de este lugar. Talleres, rutas y experiencias interactivas son alternativas gratuitas, con sello en educación medio ambiental y patrimonial. Inscripción para talleres y recorridos en la web del Parque Museo.



La naturaleza se hace parte en vacaciones

En estos invernales días de vacaciones, el Museo de Historia Natural de Concepción tiene una abultada agenda de actividades, la que se extenderá hasta el 7 de julio próximo. En la cartelera aparecen actividades como visitas guiadas, trukeos, talleres y cuentacuentos. Uno de estos se presentará mañana, a las 16 horas, en el recinto, con el nombre de "La receta científica de Tony Tonina", una aventura de tintes oceánicos. Las actividades son gratuitas y para toda la familia.

Fluidez del agua

Con obras plásticas de Juan Miguel Cancino y María Angélica Ruiz, además de los sonidos de Iván Inostroza, la exposición "Luz, sonido y movimiento. 3 Miradas de la fluidez" es una invitación a celebrar el Mes del Mar, a través de los sonidos, colores y formas del agua. Todo con acuarelas, telas pintadas y sonidos de agua.

Disponible la Sala de Exposiciones del Centro de Extensión Usc. Entrada liberada.

Mujer

La artista visual Carolina Bastías presenta "Naturaleza de lo femenino", una interesante mezcla de dibujos y pinturas que exploran lo amplio de la figura femenina, a través de diversas técnicas. Todo a través de rostros y siluetas, formas y colores.

Disponible en Goethe-Zentrum Concepción, Los Tilos 1240. Entrada liberada.

Desbordes en el Punto

La artista visual Sofia Bernasconi presenta su exposición "Desbordes", muestra que reflexiona en torno al cuerpo, transitando por el videoarte, lo pictórico, la performance, la residencia artística interdisciplinar y el lenguaje

de los nuevos medios.

Disponible en el Punto de Cultura de la Municipalidad de Concepción. Entrada liberada.

Flamenco a las tablas

Se presenta un espectáculo de flamenco con "De aquí y de allá". Con la bailaora malagueña Carmen González y el chileno Felipe Clivio. Se une un elenco de artistas en la música y el cante del tradicional estilo.

Mañana, a las 19 horas, en el Teatro UdeC. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

PRÓXIMA SEMANA

Martes de cinearte

Como parte de su nuevo ciclo de cinearte, Teatro Biobío presenta la película "La culpa", del director danés Gustav Moller. Asger Holm, un oficial de policía, es suspendido y relegado a operador del servicio de emergencias. Durante el turno de noche, recibe la llamada de una mujer aterrada. A pesar de su sorpresa, Asger se da cuenta de que la mujer ha sido secuestrada.

Martes 2 de julio, a las 19 horas, en la Sala Principal de Teatro Biobío. Entradas disponibles a \$2.500 en ticketplus.cl.